

## LA PRENSA - CAMPEON DE LOS HISPANOS -

**Edición Nacional** 

TEMPERATURA HO

Soleado y Agradable. Temp. 60 gra-

Edición Aérea 30c Edición Chicago 45c

VOL. XXIX

181 Hudson St - 966-3400 New York, N.Y. 10013 (c) 1970 Et Diario Publishing Co , Inc., all rights reserved.

NUEVA YORK-Jueves, 27 de Abril de 1978

Published Daily, Except Saturday Second Class Postage Paid at New York, NY

9404

# saran a Novo

Información en Pág. 3

### Acusarán Novo Por Asesinato Letelier

#### Por MANUEL DE DIOS UNANUE

Miami. Michael Townley, supuestamente integrante del grupo terrorista que participó en el asesinato de Orlando Letelier en Washington y quien fuera recientemente extraditado

de Chile será acusado hoy formalmente de conspiración para cometer asesinato.

Al mismo tiempo se ha sabido que han sido emitidas órdenes de arresto contra Ignacio Novo -hermano de Guillermo Novo, dirigente del Movimiento Nacionalista Cubano y quien fuera arrestado en Miami el pasado día 14 asícomo contra Felipe Rivero, fundador del Movimiento Nacionalista con Carlos Rivero Collado. Aunque la oficina del FBI en Miami se ha negado a confirmar si tiene en su posesión las órdenes de arresto, fuentes policíacas estiman que la llegada de altos funcionarios del gobierno de Cuba, a Nueva York ha sido la causa de que Ignacio Novo y Felipe Rivero no fueran arrestados esta mañana y acusados del as-esinato de Letelier, pues teme el FBI la reacción del exilio cubano en la Florida.

Al mismo tiempo, se ha confirmado que Guiliermo Novo y Alvi Ross han sido trasladados a una prisión federal de New Jersey y de allí serán llevados a Washington donde se les acusará formalmente del asesinato de Letelier.

Por su parte, Manuel Menéndez, quien fuera también arrestado con Guillermo Novo y que cuenta con un amplio record criminal, relacionado con las actividades de la denominada "Mafia Cubana" en el tráfico de drogas, se encuentra fugitivo en estos momentos.

Menéndez fue detenido junto con Novo pero por un error del FBI, que no se preocupó por comprobar si había orden de arresto contra Menéndez en New Jersey, lugar donde residía, sólo se le acusó de posesión de documentos falsos. Al fijársele fianza, Menéndez, la pagó con el dinero que se le había ocupado, rechazando la oferta de ser llevado a la prisión a recoger sus pertenencias y desapareciendo tan pronto salió de la sala del tribunal.

Según la policía, Guillermo Novo, Ross y Menéndez se encontraban en posesión de numerosas licencias de conducir emitidas en Miami, así como varios certificados de nacimiento de Puerto Rico, algunos de ellos en blanco pero completamente sellados y certificados. La licencia en poder de Guillermo Novo figuraba a nombre de Víctor Triquero y en la foto, Novo aparecfa con un amplio bigote.

#### Dejan a Townley Detenido Sin Fianza

WASHINGTON (UPI) - El Ministerio Público pidió a un Juez Federal que fije una fianza de "no menos de cinco millones de dólares" a Michael Townley al presentar cargos en su contra por asociación flicita en el caso del asesinato del ex embajador chileno, Orlando Letelier, pero el juez Federal dispuso que Townley permanezca detenido sin fianza.

El Subsecretario de Justicia Eugene Propper acudió personalmente a los tribunales y ante el juez federal Henry Kennedy acusó a Townley de haber actuado como agente del servicio de inteligencia chileno. Añadió que dicha organización secreta podía reunir fácilmente más fondos que los de una fianza normal y hacer posible que Townley saliera del país.

"También estamos preocupados por su seguridad, lo cual es otra razón por la cual la fianza tiene que ser particularmente alta en este caso," dijo Propper. Townley ha sido mantenido

Townley ha sido mantenido detenido en un lugar secreto desde que fue traído de Chile, donde vivía con su esposa chilena. El gobierno chileno colaboró para que agentes del FBI

pudieran traer al detenido a Estados Unidos.

El abogado defensor Seymour Glanzer objetó por la enormidad de la fianza pedida por el Ministerio Público, diciendo que ello equivalía a retener a Townley sin fianza, lo cual está prohibido por la ley.

El juez Kennedy solicitó a los abogados de ambas partes que acudieran con él a sus cámaras privadas para una conferencia secreta, a fin de debatir la cuestión de la fianza.

El gobierno norteamericano ha acusado a Townley y un nacional chileno de haber hecho varios viajes a los Estados Unidos usando pasaportes con nombres falsos y que Townley se encontraba en este país cuando Letelier y una ayudante suyo murieron como resultado del estallido de una bomba detonada por radio en su automóvil el 21 de septiembre de 1976.

Propper, al requerir la gran fianza, apuntó a los frecuentes viajes de Townley bajo nombres supuestos. "Ha viajado de Chile a los Estados Unidos en los últimos cuatro años en muchas ocasiones," expresó.